



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Oralia Gómez Ordoñez

Tema: salud y enfermedad

Parcial: segundo

Materia: medicina social

Nombre del profesor: mario antonio calderon

**Licenciatura en trabajo social y gestion
comunitaria**

Cuatrimestre: noveno

SALUD - ENFERMEDAD

HISTORIA DE LOS CONCEPTOS DE SALUD Y ENFERMEDAD. SALUD INDIVIDUAL Y COMUNITARIA	MEDICINA SOCIAL	SALUD-ENFERMEDAD	LA SALUD COMO AUSENCIA DE LA ENFERMEDAD	CAPACIDAD PARA PODER CLASIFICAR LA ENFERMEDAD EN UNA CATEGORÍA NOSOLÓGICA DETERMINADA	LA SALUD Y SUS TRES ÁREAS DISTINTAS: FÍSICA, MENTAL Y SOCIAL	ERA PRE MICROBIANO, ERA MICROBIANA, ERA POS MICROBIANA	LAS CIENCIAS AUXILIARES DE LA SALUD	LAS OTRAS MEDICINAS	CONCEPTO ECOLOGICO
<p>Siglo XVII se caracterizó por un fuerte desarrollo en las Ciencias Exactas, particularmente, en las matemáticas.</p>	<p>Es la rama de la ciencia médica que se ocupa de la salud de la colectividad, de las relaciones entre la salud y el modo de vida.</p>	<p>Son términos que usamos cotidianamente por lo que tienen un fuerte contenido de sentido común.</p>	<p>ejemplo, la productividad y capacidad de trabajo son fundamentales para definir funcionalidad, pero en la Edad Media era diferente</p>	<p>Lo general, el médico se limita a actuar sobre los síntomas presentados; considera que estos pacientes son "funcionales" (término que sirve para diferenciarlos de los "realmente" enfermos.</p>	<p>El desarrollo de la medicina ha proporcionado avances y descubrimientos que afectan a la forma en la que ahora entendemos los hábitos diarios.</p>	<p>La era pos microbiana corresponde a un periodo más reciente y consiste en un retorno a la concepción multi causal de la enfermedad.</p>	<p>Son disciplinas que se ven relacionadas con la protección, el fomento y la restauración de la salud y de sus servicios.</p>	<p>No es una la forma de entender la salud-enfermedad ni es una la manera de curar.</p>	<p>La preservación del medio ambiente es tarea de todos. La salud ecológica, depende de nosotros.</p>
									
<p>Siglo XIX, se suceden, gracias al desarrollo de la Microbiología, una serie de descubrimientos sobre agentes microscópicos a los que se les atribuye toda la responsabilidad como causa de las enfermedades.</p>	<p>La historia de los conceptos y las prácticas de salud nos permite identificar tendencias que surgen, crecen, desaparecen y luego resurgen de modo diferente.</p>	<p>Este aspecto relacionamos a la salud con una apreciación subjetiva de bienestar, ajustado a lo que consideramos actividades normales del individuo.</p>	<p>Alteración patológica se entiende por normal lo más frecuente de encontrar en individuos que no tienen enfermedad, o cuya probabilidad de enfermarse.</p>	<p>Está comprobado que estos pacientes pueden constituir hasta el 80% de aquellos que consultan a un médico.</p>	<p>En la experiencia personal, es posible que se pueda seguir planteando preguntas similares a estas y seguramente ustedes.</p>	<p>El concepto de higiene de Galeno, que parte de Hipócrates, es lo que podemos llamar la higiene del sentido común".</p>	<p>Son interdisciplinarias por el hecho de entrelazar o combinar varias ciencias para el estudio de un mismo caso clínico.</p>	<p>La capacidad de separarse del objeto de estudio para no ser influido por sus propias expectativas o las ajenas.</p>	<p>Reciclar es una de las opciones que tenemos a la mano. No se trata de ver al reciclaje como una obligación, sino como una responsabilidad.</p>